

PARTENARIATS

L'aide au développement officielle (ADO) fournie par le Canada aux pays en développement est une source de soutien précieuse pour les particuliers et les collectivités dans le besoin. Le Canada a recours à divers mécanismes et partenariats dans un contexte donné, prenant des risques intelligents pour produire de plus grands effets.

Le Canada est particulièrement réputé pour pouvoir travailler de manière constructive avec un grand éventail de partenaires multilatéraux. Le Canada fait appel à son affiliation à des groupes multilatéraux clés, notamment les Nations Unies, le G7, le G20, le Commonwealth, La Francophonie, parmi d'autres, afin de préconiser l'égalité des genres et le renforcement du pouvoir des femmes et des filles.

Le gouvernement peut également compter sur un solide écosystème de partenaires de la société civile. Ces partenaires offrent des programmes d'aide internationale, contribuent au dialogue stratégique en cours sur les enjeux mondiaux et mobilisent les Canadiennes et les Canadiens en soutien au développement international, au Programme à l'horizon 2030 et aux priorités canadiennes en matière d'aide internationale.

Le Canada adapte ses approches et ses partenariats d'aide internationale afin de mieux répondre aux besoins locaux et aux possibilités qui s'offrent dans le vaste éventail de pays où il est présent.

COLLABORATION AVEC LES ORGANISATIONS INTERNATIONALES

Le Canada reconnaît l'importance d'un solide système multilatéral pour relever les défis communs et faire progresser les objectifs communs, tels qu'un monde plus juste, pacifique et durable. Le Canada appuie un certain nombre d'institutions de développement multilatérales, d'initiatives mondiales et d'organisations internationales afin de réduire la pauvreté et de relever les défis mondiaux pressants.

Les partenariats du Canada avec ces organisations mettent à profit leur expertise, leurs réseaux et leurs économies d'échelle afin d'amplifier la



ÉDUCATION POUR LA TRANSFORMATION EN ÉQUATEUR

L'Institut canadien international des ressources et du développement met en œuvre le projet Éducation pour la transformation de l'extraction minière artisanale et à petite échelle en Équateur.

« Les collectivités de Zaruma et de Portovelo en Équateur manquaient de renseignements fiables sur le secteur minier aurifère artisanal et à petite échelle. Le projet pilote de collecte d'échantillons de données a comblé cette lacune. En outre, la collaboration avec l'Institut a permis à l'équipe qui travaillait en Équateur de fournir une formation aux étudiants qui vivent dans la collectivité. Cette formation leur a permis d'encourager la professionnalisation du secteur minier et de transformer leurs collectivités. »

—Colon Velazquez, chef de projet universitaire local (entrevue informelle, mai 2018).

portée et l'impact de l'aide canadienne. Le Canada veille en outre à ce que ces institutions et le système multilatéral (le réseau mondial d'organisations internationales) puissent fonctionner efficacement, produire des résultats solides et dégager un consensus sur d'importants enjeux mondiaux.

Dans le contexte de sa Politique d'aide internationale féministe, le Canada a également travaillé activement à réformer et à renouveler le système multilatéral fondé sur des règles, de sorte qu'il occupe une